



OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Llodio, 22 de marzo de 2024

Tubacex S.A. (en adelante, la "**Sociedad**"), en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 227 del Texto Refundido la Ley Mercado de Valores, hace público la siguiente

OTRA INFORMACION RELEVANTE

Que el Consejo de Administración reunido ayer aceptó la dimisión de D. Francisco Javier García Sanz como presidente y consejero, asumiendo la presidencia el actual vicepresidente D. Manuel Moreu Munaiz.

Adicionalmente el Consejo de Administración aceptó la renuncia de Doña Gracia López Granados a su cargo de presidenta y miembro de la Comisión de Auditoría y Cumplimiento. En este caso asume la presidencia de dicha comisión Don José Toribio Gonzalez.

Se acompaña nota de prensa.

Maidier Cuadra Etxebarrena
Secretaria del Consejo de Administración



NOTA DE PRENSA

D. FRANCISCO JAVIER GARCIA SANZ PRESENTA SU DIMISIÓN COMO PRESIDENTE NO EJECUTIVO DE TUBACEX, Y EL CONSEJO NOMBRA A D. MANUEL MOREU NUEVO PRESIDENTE NO EJECUTIVO DE LA COMPAÑÍA

Hasta la fecha, el nuevo presidente ostentaba la vicepresidencia del Consejo de Administración de la compañía, y cuenta con una dilatada experiencia en el sector energético.

Bilbao, 22 de marzo de 2024

El consejo de administración de Tubacex, S.A. ha aceptado en el día de ayer la dimisión de D. Francisco Javier García Sáenz como presidente no ejecutivo de la compañía, y ha acordado por unanimidad el nombramiento de Don Manuel Moreu Munaiz como nuevo presidente no ejecutivo de la compañía. Don Manuel Moreu, quien hasta ahora desempeñaba la función de vicepresidente del Consejo, cuenta con un profundo conocimiento de la compañía y su estrategia, y es experto en el sector energético, un sector esencial para la compañía. Don Manuel Moreu asumirá su nueva responsabilidad con efecto inmediato.

En la misma sesión, el Consejo de Administración ha aceptado la dimisión de Doña Gracia López Granados como presidente de la comisión de auditoría y cumplimiento, acordando por unanimidad el nombramiento de Don José Toribio González como presidente de dicha comisión, quien asumirá su nueva responsabilidad con efecto inmediato.



Don Manuel Moreu Munaiz aporta a su nueva posición una distinguida carrera y un profundo conocimiento del sector. Actualmente es presidente de Seaplace, S.L., administrador único de Heath Wind, S.L., de H.I. de Iberia Ingeniería y Proyectos, S.L. y de Howard Ingeniería y Desarrollo, S.L., además de ser miembro del Comité Español de Lloyd's Register EMEA. Así mismo, es miembro de las comisiones de Auditoría y Cumplimiento y de Estrategia y Seguimiento de Tubacex. Don Manuel también es docente en el Máster del Petróleo de la Universidad Politécnica de Madrid - ETSIM, en el Máster Marítimo del Instituto Marítimo Español y de la Universidad Pontificia de Comillas.

Su formación incluye un Doctorado en Ingeniería Naval por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales (ETSIN) de la Universidad Politécnica de Madrid y un Máster en Ingeniería Oceánica por el Massachusetts Institute of Technology (MIT). Su experiencia abarca roles significativos en el sector energético e industrial, siendo actualmente consejero de Iberdrola, S.A., y miembro de la comisión de retribuciones y de la comisión ejecutiva delegada. A su vez, ha sido miembro de la Comisión de Responsabilidad Social Corporativa de Iberdrola, S.A., del Consejo de Administración de Iberdrola Renovables, S.A., y consejero y miembro de la Comisión de Auditoría y Cumplimiento de Gamesa Corporación Tecnológica, S.A. (actualmente Siemens Gamesa Renewable Energy, S.A.).

Tubacex confía en que bajo el liderazgo del Consejo de Administración y su consejero delegado, la compañía continuará avanzando hacia la ejecución y consecución de sus objetivos estratégicos, y reforzando su posición líder en el mercado global.



Sobre Tubacex

Tubacex se posiciona en la vanguardia del mercado global en el diseño, fabricación e instalación de productos y servicios industriales complejos con alto valor añadido, enfocándose específicamente en las industrias de energía y movilidad. La empresa se especializa en ofrecer tuberías y componentes de acero inoxidable avanzados, aleaciones resistentes a la corrosión (CRA), así como servicios avanzados de mecanizado. Comprometida con la innovación y la excelencia, desarrolla sus actividades a través de su cadena de valor integrada que abarca desde la investigación y desarrollo hasta la entrega del producto final. Tubacex cuenta con instalaciones de producción y centros de servicios en más de 30 países. Su compromiso con la sostenibilidad y la gestión ambiental es reconocido y validado por las principales autoridades de certificación, incluyendo la adhesión a Objetivos Basados en la Ciencia (SBT) para la reducción de emisiones, Carbon Disclosure Project (CDP), y cumpliendo con los criterios de sostenibilidad establecidos por S&P.

Actualmente, la compañía avanza en su nuevo ciclo estratégico, una vez ha logrado resultados récord en el pasado ejercicio 2023, anticipando el cumplimiento de su plan estratégico, y actualizándolo en el actual plan NT2, caracterizado por sus ambiciosos objetivos financieros y de negocio, con un horizonte fijado en 2027.

Para más información: Raquel Ruíz, directora IR: r Ruiz@tubacex.com

Peio Garciandia, responsable de comunicación: pgarciandia@tubacex.com